

Un excellent millésime

VIGNE DE MONCADE

Les vendanges s'achèvent aujourd'hui et sont de bon augure

Quatre jours de vendanges auront suffi aux onze élèves du lycée agricole d'Orthez pour réaliser la récolte des 1,5 hectare du vignoble de Moncade. « La maturité est maximale », se félicite Cyril Augustin, collaborateur du gestionnaire de la vigne municipale, Laurent Caubet.

Très attendue des consommateurs locaux, la cuvée 2016 de Moncade s'annonce particulièrement satisfaisante. « C'est une belle année en terme de rendement et la qualité du raisin est exceptionnelle », s'enthousiasme le vigneron devant les pieds de raffiat et de tannat.

La vinification, d'une durée de huit mois à un an selon les cépages, a débuté et devrait livrer entre 800 à 12 00 bouteilles de blanc et de 1 000 à 1 500 de rouge.

F. M.



La vigne de Moncade livre des cuvées exclusives à forte identité patrimoniale, très prisées des consommateurs locaux. PHOTO F. M.

Journal Sud-Ouest,
Mardi 18 octobre 2016,
p. 18